

6. Epistolar

Brief von August Hermann Francke an seine Kollegen an der Theologischen Fakultät der Universität Halle.

Francke, August Hermann

Halle (Saale), 21.01.1716

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-20790

GG. 24/11/1746 30.
26

Permittit communicare istam
 Professuram, Litterarum Collegii, sed quae
 iuvante Antiquo, Scribentis, Antiquo
 Königs Wirt, nunc, in Tauschen, auf
 Ansuchen des Herrn von Compten. W. H. H.
 von Nagendorf geschrieben, nachfolgend,
 Wirt, davon ist die Copiam auf sich
 lege. Der Brief ist gestern, so auf
 der Post kam. Ob communem uti-
 litatem, quam, ut cause Dei, ita nobis
 inde polliceor, non potui, quin vos
 victoriae ejus confestim partici-
 pes redderem, victoriae inquam; nam
 Satanas per organa sua id egit maximo
 studio superiori anno, ut me per imanes

calumnias Regi odiosissimum fa-
ceret. Herr General Löben, der
meinen Brief zu Potsdam dem Könige
übergeben, hat es wohl beiläufig geschrieben:
"Herr Prof. Franke's Brief ist
"ganz gütlich aufgenommen worden u. demselben
"Secretirt worden, ihm sehr obligant
"zu antworten. Ich bitte mich
"also sofort zu remittiren, und
"mich zu permitiren, daß ich weiter
"vermittlung nicht zur Facultat habe,
"weil mit der kaiserl. Post verfahren,
"sonst zu observiren, so Zeit verfliehet.
"Valete.

Gießen, den 21. Jan.
1716.

A. H. Franke
[Signature]